



楽寿園だより



●ホームページ・フェイスブックへアクセス下さい。
<https://kenjin-kai.com/rakujuen/>

謙仁会グループfacebook

チェック!

令和6年11月発行号 No.363 介護老人保健施設 ケアポート 楽寿園

Greeting

新事務長ご挨拶

氏名 川内 幸治(かわち こうじ)

抱負 10月1日より楽寿園事務長になりました川内幸治です。以前は山元記念病院で理学療法士(リハビリ)として勤務していました。謙仁会に入職して今年で17年目、リハビリ室の部署責任者として10年目を迎えていました。リハビリ室に次の部署長を育成する為にも、今後自分が異動することになるかもしれないと考えていましたが、楽寿園の事務長になるとは想像していませんでした。以前、私の父が楽寿園で勤務しており楽寿園には「縁」があると感じております。私は、病院での勤務経験しかなく、事務職としての勤務経験も少ないです。最初は慣れない事の連続かと思いますが、新しい経験ができる事を前向きに捉えて頑張っていきたいと思います。楽寿園では「超強化型」の施設基準を算定しており在宅復帰にも力を入れています。病院では在宅復帰に多く携わってきましたので楽寿園でその経験を生かしていきたいです。気軽にお声掛けいただければありがとうございます。これから宜しくお願い致します!!

趣味 スポーツ観戦



10月7日(月)デイケアでは秋の運動会を行いました。利用者様の歌う国歌齊唱で国旗掲揚を行い、その後にご夫婦での仲睦まじい選手宣誓で運動会が始まりました。

まずは、赤組白組それぞれの団長の音頭に合わせて応援合戦を行い気合を注入!!最初の種目は皆で行うボール送り。隣の人に早くボールを渡そうと皆さん必死ですが、ボールがコロコロと転がったり…(´▽｀)その後にリハビリスタッフも加わって、玉入れや棒引き、借り物競争など、利用者の皆さんとの声援にスタッフも一生懸命に頑張りました。借り物競争では事務長も参加され、フラフープ縄跳びでゴール!!…の後に、就任のご挨拶をしていただきました。

最後は待ちに待った結果発表!今回勝利したのは「赤組」でした!!結果はともあれ、皆さんとてもいきいきとされて、活気あり笑いありの楽しい時間となりました。

2階 誕生会&楽スボ

10月の誕生会&楽スボを行いました。

楽スボの前に誕生者2名の方にハッピーバースデーを歌い皆さんでお祝いの乾杯を行いました。

競技の前に赤組、白組に分かれ開会式の挨拶から始まりました。

競技種目は「ピンポンホッケー」「ボール送り」「玉入れ」の3種目で競い、皆さん一生懸命に取り組まれ大盛り上がりました。

短い時間でしたが利用者様の笑顔溢れる楽しい時間となりました。



真剣な眼差し



兄妹対決



お誕生日
おめでとうございます!



3階 ハロウインカフェ

3階では10月11日(金)にハロウインカフェを開催しました。

いつものように好きな飲み物を選んで頂き、職員が作ったミニパフェを食べていただきました♪ミニパフェのトッピングには職員がミニシュークリームにおばけの顔をチョコペンで書きました☆

また、フォトブースも設置し記念撮影をしました。飾り付けをしていると「もっとこっちがよかよ」「この色はこっちがよか」と入所者様がアドバイスをしてくれました。

完成したフォトブースを見て「可愛かね~」「きれいかね~」と笑顔で話されており頑張って飾り付けをした甲斐がありました。

12月にもクリスマスのフォトブースを設置する予定ですので楽しみにしていて下さい♪

10月お誕生者紹介 おめでとうございます

(入所者) 樋渡初子 様(91歳) 嶋崎裕子 様(52歳) 川崎アキヨ 様(95歳)

(通所者) 井手禮子 様(88歳) 橋口重信 様(74歳) 市川龍子 様(97歳)
池田テルヨ 様(95歳) 力武ミツエ 様(88歳) 友永エイ子 様(86歳)
松本美由紀 様(65歳)

順不同



2階 作品作り

2階では十五夜の壁画を作成しました。

皆さん自分に出来る工程を一生懸命に取り組まれ
かわいい作品が完成しました。

2階に展示していますのでご来園の際は是非ご覧
下さい。



デイケアでは、10月28日(月)に午後より団子会を行いました。利用者様にも手伝ってもらい、だんごを丸めていただきました。だんごを茹でている間に、利用者様はカラオケをして楽しまれていました。

出来上がった団子は、あんこときな粉をトッピングして食べていただきました。だんご粉と栄養豆腐で作った団子はとても柔らかく、「うん、こりやうまかあ～!!」と皆さん美味しそうに頬張られていました。



12月予定

17日(火) 移動図書館ぶっくん

デイケアでは、トンテントンの記念撮影会を行いました。職員手作りの神輿を前に、お祭り気分を楽しんでいただきました。「本物のごたつねー」「よう作ったねえ~」とのお褒めの言葉をいただき、職員も頑張った甲斐がありました。



樂寿園のご飯が 変わりました!



10月1日から食事内容の改定を行いました。たんぱく質、カルシウムなど栄養素を効率よくとることができる食事(時間栄養学に基づいた食事)となっています。家庭では、なじみ深い料理をはじめ、中華料理やご当地料理など新しいメニューも多数取り入れています。

皆様に喜んでもらい、楽しい食事の時間を過ごしてもらえるよう尽力していきます。



朝食 (+ジョアかバルテノヨーグルト付)



昼食

異動職員紹介



リハビリ部
理学療法士
くまがい いっぺい
熊谷 一平

【抱負】

10月1日より山元記念病院から異動となりました。
利用者様に全力を尽くして
寄り添えるように精一杯頑張ります。

気軽に声をかけていただければ嬉しいです。

【趣味】

ファッショ



編 集 後 記



すがすがしい秋日和が続くこの頃、皆さんいかがお過ごしでしょうか。

トンテントン等の秋祭りも多く、行事ごとが沢山ですね。私は、先日大川内町の浮立を初めて見ました。とても幻想的で厳かな雰囲気に、感動しました。皆さ

んはどんな行事に参加されますか？



体調を崩されないよう気を付けながら、秋を楽しんでください♪